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_________________________________________________________________________________ 

Entonces hoy podemos decir que esta manifestación De Dios es Su Visitación. 

En otras palabras es el paso del señor entre nosotros, entonces tú puedes llamarlo bautismo del Espíritu 

Santo, o bautismo por el fuego, o Visitación del Señor, o el Día del Señor o el Nuevo Pentecostés. Todas 

estas palabras que acabo de mencionar están en los mensajes de la Verdadera Vida en Dios. El Señor 

estaba hablando de un nuevo Pentecostés. No lo podía entender, sería que todos simultáneamente , al 

mismo tiempo,  íbamos a recibir estas lenguas de fuego a través de nuestras cabezas. 

 No es necesariamente así.  Como yo explico, Dios no usa signos espectaculares, Él utilizaría pequeños 

signos que pasan en frente nuestro y no  los reconocemos que vienen de Dios. Los signos de Dios son 

casi naturales pero son sobrenaturales, pero se convierte en naturales. Entonces no esperen nunca 

ningún gran signo en los cielos, este no es un mensaje sensacionalista. El signo de Dios, El gran signo  de 

Dios es de adentro, el cambio de corazón. Este es el mayor milagro, el cambio de corazón. Porque Dios 

dice, el mejor servicio que podes rendirme es traer un alma de regreso hacia Mí. Ese es el servicio mayor. 

Entonces es tan importante que ganes almas para mí, Su Venida está en camino, entonces el nuevo 

Pentecostés está aquí. Yo no entendía, y cuando no entiendo un pasaje de los mensajes de la Verdadera 

Vida en Dios, yo no hablo de ellos, hasta que el Señor me da una iluminación en el entendimiento para 

saber cómo explicar. No me atrevería a explicar algo que no entiendo, simplemente lo dejo ahí. Entonces 

un día, a Él le complace hacerme entender que El significa con el Nuevo Pentecostés o el Segundo 

Pentecostés. Y entonces en un flash, de repente, sin palabras, logré entenderlo de repente. Y fue como 

que él ya está acá, ya está con nosotros: este Segundo Pentecostés,  del cual él está hablando. Lo ven, es 

como una marea, el agua no viene en un corte, a borbotones como cuando abrís una presa, como el 

agua sale disparada, sino que viene lentamente, muy lentamente.Y así lo hace este Segundo Pentecostés 

es como que el agua alcanza nuestros tobillos, luego alcanza nuestras rodillas y luego más alto y luego te 

cubrirá por entero. Y así es como es, yo lo veo, lo he visto viajando alrededor del mundo. Veo la sed, la 

gente se olvidó de Dios, pero la gente está buscando a Dios. De repente algo está pasando y luego tú ves 

a alguien espiritualmente muerto y el odor de la muerte ha alcanzado el cielo y de repente Dios se 

compadece de esta alma y envía su Espíritu Santo con fuego y suspira en ese cuerpo un suspiro de 

resurrección . Y ella se levanta, iluminada por el fuego del Espíritu Santo. Ese es el Segundo Pentecostés. 

Esta persona ha sentido(degustado)  el amor de Dios en un instante. Entonces va como la vieja 

samaritana con sus manos elevadas en alto,  corriendo en la aldea proclamando que ella se encontró con 

Dios, y ella probó el amor de Dios y esta persona que ha tenido el fuego del Segundo Pentecostés se 

convierte en un apóstol. En un apóstol de los fines de los tiempo. Y eso es lo que Dios está haciendo. 
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Dios está levantando apóstoles para que declaren Su Palabra. Puede ser que sean testigos hablando o 

puede ser de otras maneras,  como estas  que ha organizado este encuentro. Ellos son apóstoles. No 

significa que deben hablar pero están haciendo cosas que permiten extender el Reino de los cielos 

alrededor del mundo, el cual ha apostatado. Ellos quieren traer almas de regreso a Dios, las cuales son 

tan preciosas para Él. Esto es lo que está pasando, esto es la esperanza, esto es el Espíritu Santo en 

nuestros tiempos. Es la esperanza. Él nos va a reprender,  pero terminará con el tono de esperanza. 


